

EXAMEN DOCTORAL

Monsieur Philippe Therrien,
inscrit au programme de doctorat en études anciennes,
présentera son examen doctoral

Jeudi le 6 septembre à 15h30,
dans la grande salle de l'Institut d'études anciennes et médiévales
DKN 5242

**Vous êtes cordialement invités à assister à la partie
publique de l'examen, à partir de 16h45.**

Le projet doctoral de Monsieur Therrien porte sur les écrits
pseudo-clémentins et leur rapport au gnosticisme.



UNIVERSITÉ
LAVAL

Institut d'études anciennes et médiévales (IÉAM)